

[English below]

Concours d'innovation responsable 2024 organisé par l'Institut français d'Estonie (IFE)

Le Concours d'innovation responsable 2024 organisé par l'Institut français d'Estonie (IFE) est une compétition de solutions responsables à des problématiques choisies par les participants, ayant trait à de grands sujets de société tels que les droits humains, l'égalité des genres, l'environnement, etc.

Il est ouvert aux étudiantes et étudiants inscrits en 2023-2024 dans un établissement du supérieur ou finissant le lycée, en Estonie ou en France.

Modalités

#Les étudiants s'inscrivent en **envoyant leur certificat de scolarité** et en **indiquant les thématiques qui les intéressent à l'adresse innovation@ife.ee**. L'IFE constitue des binômes franco-estoniens sur la base des thématiques mentionnées ainsi que des types et niveaux d'études. L'IFE se réserve le droit de constituer des binômes de même nationalité si le nombre de participants Estoniens et de participants Français ne correspond pas.

#Le rendu doit rappeler la problématique de départ et mettre en avant les solutions proposées. Il doit être présenté en français et en estonien, en français et en anglais, ou en estonien et en anglais. Le format (dossier papier, vidéo, site internet, podcast, etc.) du rendu est libre. Un format innovant serait apprécié mais n'est pas obligatoire.

#Les critères d'évaluation sont l'importance pour la France et l'Estonie de la problématique de départ choisie (25%), la pertinence (25%) et l'originalité (25%) des solutions proposées, la qualité de la présentation des solutions (25%). Un bonus peut être attribué pour l'éventuelle originalité du format du rendu.

#Les binômes lauréats obtiennent le titre de Jeunes innovateurs de l'IFE. Grâce à celui-ci, les lauréats Estoniens seront prioritaires pour obtenir une bourse afin d'effectuer un séjour d'études ou un échange universitaire en France. Les lauréats Français pourront quant à eux bénéficier d'un court séjour de découverte de l'Estonie innovante.

Calendrier

#Clôture de la réception des intentions de participation : 30 juin ;

#Mise en relation des binômes : 1^{er} juillet ;

#Clôture de la réception des projets : 15 octobre ;

#Prise de contact avec les lauréats : 1^{er} novembre ;

#Présentation publique des projets retenus : fin d'année.

Pour toute question, merci d'écrire à l'adresse innovation@ife.ee

Responsible innovation competition 2024 organized by the French Institute of Estonia (FIE)

The Responsible innovation competition 2024 organized by the French Institute of Estonia (FIE) is a contest for responsible solutions to problems chosen by the participants, relating to major social issues such as human rights, gender equality, the environment, etc.

It is open to students enrolled in 2023-2024 in a higher education establishment or finishing high school, in Estonia or in France.

Terms and conditions

#Students register by **sending their school certificate** and **indicating the themes that interest them to the address innovation@ife.ee**. The FIE creates Franco-Estonian pairs on the basis of the themes mentioned as well as the types and levels of studies. The FIE reserves the right to form pairs of the same nationality if the number of Estonian participants and French participants does not correspond.

#The rendering must remind the initial problem and highlight the proposed solutions. It must be presented in French and Estonian, in French and English, or in Estonian and English. The format (paper file, video, website, podcast, etc.) of the rendering is free. An innovative format would be appreciated but is not mandatory.

#Evaluation criteria are the importance for France and Estonia of the chosen initial problem (25%), the relevance (25%) and originality (25%) of the proposed solutions, the quality of the presentation solutions (25%). A bonus may be awarded for the possible originality of the rendering format.

#Winning pairs obtain the title of FIE Young Innovators. Thanks to this, Estonian winners will be given priority to obtain a scholarship to carry out a study stay or a university exchange in France. French winners will be able to benefit from a short stay to discover innovative Estonia.

Timeline

#Closing date for receipt of intentions to participate: June 30;

#Connecting pairs: July 1;

#Closing date for receipt of projects: October 15;

#Contact with the winners: November 1;

#Public presentation of selected projects: end of the year.

For any questions, please write to the address innovation@ife.ee